

que se le quiere dar a Sodicu, en contra del ámbito regional de actuación de estas entidades, que responde a una política que concibe el desarrollo económico como un conjunto equilibrado entre los diversos componentes de la Región. No parece que haya ninguna razón para que el Estado, y concretamente el INI, den su aportación al ente provincial y mucho menos si Sodiman cobra vida.

Pero no todo el papel corresponde al Estado en este asunto. Queda un 49 por ciento del capital social que debe cubrir la región afectada, a través de Bancos, Cajas de Ahorros y accionistas privados. Por lo que sabemos, los Bancos radicados en Cuenca

Nadie quiere saber nada de SODICU

puede parecer igual que Sodiman, pero que tiene unos matices específicos. El primero e importante, que su iniciativa corresponde exclusivamente a la empresa privada, a través de un capital de cien millones de pesetas, repartido en acciones de cinco mil. El proyecto, ya en marcha, parte de Ciudad Real, donde un grupo de empresarios, capitaneados por Juan Manuel Fernández Castro, ha decidido acometer una tarea cuyo planteamiento

En otro aspecto, Prodaimsa contará con una sociedad financiera y adquirirá valores mobiliarios que permitan una rápida liquidez a los accionistas, todo ello dentro de un ámbito muy diversificado.

Tres ideas, tres iniciativas, de las que dos parecen perfectamente viables, precisamente porque han entendido que es el conjunto regional el que puede crecer al unísono, mediante el apoyo mutuo de todos cuantos nos inte-



EXPLOTAR RACIONALMENTE LA GANADERIA PUEDE SER UNA MINA.

ya han dicho que no sueltan un duro para Sodicu; entre las diversas personalidades consultadas por EL BANZO, no hemos encontrado ni una sola que conceda la menor posibilidad a esta idea. Así las cosas, sólo van a quedar la Caja provincial de Ahorros y la Caja Rural para financiar este proyecto, en el supuesto de que alguna vez pueda realizarse.

Una sociedad agro-industrial

Otra historia es la de Prodaimsa, Promotora para el desarrollo agro-industrial de La Mancha, algo que

encierra varios atractivos.

El principal, su ámbito de actuación: el campo, entendido no como un mecanismo de cultivo-recolección, sino como un proceso que se continúa en la comercialización-industrialización.

Tampoco Prodaimsa es una compañía de gestión directa, sino que su finalidad es promover y participar, en distinta medida, en otras empresas especializadas en cada uno de los matices de la agricultura y la ganadería, con un amplísimo espectro que va desde la comercialización de vinos o quesos hasta la instalación de riegos o el montaje de plantas industriales que transformen las materias primas de nuestra Región.

gramos en este territorio. Podemos terminar con unas frases de Camilo Lluçh, en la Revista "Guadiana", precisamente al comentar el nacimiento de Prodaimsa:

"Cansada de esperar en vano, La Mancha parece decidida a iniciar por sí misma la aventura del desarrollo socio-económico. No quiere convertirse en la reserva de caza de Europa. Sabe que tiene unas grandes posibilidades agropecuarias e industriales, que sólo sus hombres serán capaces de aprovechar plenamente. Es consciente de que la mejora de su nivel de vida no se conseguirá nunca mediante ayudas de la Administración, sino únicamente a través del trabajo y del ahorro de los manchegos" ●